

Aux parents des élèves
des classes Maternelles et Montessori

(English below)

Madame, Monsieur,
Chers parents,

Nous avons le plaisir de vous convier à une séance d'information avec les enseignantes des classes maternelles et Montessori le **jeudi 18 septembre 2025 à 18h30**.

Vous serez reçus par les enseignantes dans les classes respectives pour une première partie d'information et de discussion. Puis une rencontre plus informelle se tiendra au rez-de-chaussée du bâtiment des classes maternelles.

Merci de bien noter que cette séance se déroulera sans enfants.

Les enseignantes se tiennent à disposition pour tout parent qui ne pourrait pas assister à la réunion et souhaiterait prendre rendez-vous.

Dans l'attente de vous voir nombreux à cette soirée, nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, chers parents, nos cordiaux messages.

Dear parents,

We are very pleased to invite you to an information session with the teachers of the Kindergarten and Montessori classes on **Thursday 18 September 2025 at 18:30**.

You will be welcomed by the teachers in their respective classrooms for a first introduction and discussion. Later, a more informal meeting will be held on the ground floor of the kindergarten building.

Please note that this parents' meeting will be held without the pupils.

The teachers remain available for any parent who cannot attend the meeting and wish to arrange an appointment.

We look forward to meeting you on this occasion.

Yours faithfully,

Nicolas Catsicas
Administrateur délégué
Directeur général

Melissa Von der Mühl
Doyenne des classes Maternelles,
Montessori et Primaires